

Mueren cuatro mujeres jóvenes en un accidente de tráfico en Madrid ▶26

Ronda recupera el pulso turístico y busca ampliar recorridos ▶16



Djokovic conquista París y supera a Nadal en la historia ▶DP 10

PROFESIONALES AFIRMAN QUE EL AUMENTO DE CASOS DEMUESTRA QUE "ALGO ESTÁ FALLANDO" ▶6-7

Unos 4.000 médicos recibirán una alarma para alertar de un ataque

● El Sindicato Médico de Málaga ya está repartiendo este objeto entre sus afiliados

● El colectivo pide una reunión urgente por las agresiones en centros sanitarios

8 TEATINOS CELEBRA EL MEMORIAL VICENTE GRANADOS POR EL TRASPLANTE

Sudar la camiseta por la donación

● Más de 800 personas salen a la calle para recordar la importancia de la vida activa



Varios de los participantes, ayer, al término de la prueba.

CARLOS GUERRERO

22 EL SUCESO SE ORIGINÓ POR UNA DISCUSIÓN VECINAL

Fallecen un policía y su agresor en Andújar

15 ALEJANDRO GÓMEZ · CTO DE FREEPIK

“La inteligencia artificial es una oportunidad para el sector”

DP 12 PÁGINAS

Derrota en el primer asalto en el Carpena

79 | 90 ● El Unicaja no puede con un Barça que elevó su nivel en Málaga respecto al Palau



MÁLAGA

SALUD Y DEPORTE

Jorge Pedrosa

A Vicente Granados un trasplante de riñón le prolongó la vida 34 años. En esos años *extra* le dio tiempo a seguir siendo profesor y hasta vicerrector de la Universidad de Málaga. También impulsó su plan estratégico y le dio tiempo a ocupar cargos de relevancia en la administración pública, llegando a ser secretario general de Ordenación del Territorio y Urbanismo de la Junta de Andalucía entre 2004 y 2008.

Pero, si algo se puede destacar, es que fue un gran impulsor de la donación y el trasplante de órganos en España, pero también de la actividad física para personas trasplantadas, siendo presidente de la Asociación Deporte y Trasplante España. Además, fue promotor y organizador junto con la Universidad de Málaga de los Segundos Juegos Nacionales de Trasplantados celebrados en Torremolinos en 1990, cofundador del Club Deportivo Trasplante Andaluz y consejero en la World Transplant Games Federation entre los años 2015 y 2021, cuando Málaga acogió los juegos mundiales en 2017.

Como homenaje, y para mantener vivo su recuerdo, ayer domingo se corrió la segunda carrera en su memoria, para mantener vivo su recuerdo y seguir impulsando las causas que él abanderó en la Ampliación del Campus de Teati-

● Más de 800 personas han salido a las calles de Teatinos para recordar la importancia de la vida activa y las causas que abanderó el malagueño

Correr en Málaga por la donación, los trasplantes y Vicente Granados



Suelta de globos al inicio de la carrera con el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.

REPORTAJE GRÁFICO: CARLOS GUERRERO

fiesta resultara perfecta. “La gente se lo ha pasado mejor que el año pasado, ha sido muy emocionante”, contaba Rosa Gómez, organizadora, y quien fue la compañera de Vicente Granados.

“Es un punto de encuentro en torno a la actividad física, pero a todos les revuelve muchas emociones, es un canto a la vida. Han corrido personas trasplantadas de riñón, de corazón, de córnea...”, apuntaba, añadiendo que incluso han tenido medalla personas con diálisis incluso. Esto es porque todos los participantes que alcanzaron la meta en hora recibieron una medalla conmemorativa.

Para los que subieron a los cajetines del podio se reservó unos trofeos –de estreno– diseñados entre el artista plástico y escultor Buly y el taller de cerámica artesanal Alfajar. Estos tienen forma de estrella, y baño de oro, en recuerdo del libro que se publicó en su memoria, *El corredor de las estrellas*.

“Queremos que a partir de ahora todos se lleven su estrella, su pedazo de recuerdo, que todos los que participen sean corredores de las estrellas”, resumía Gómez. Será a partir de la tercera edición, que seguro volverá a tener lugar, “tanto patrocinadores como participantes nos piden que sigamos”, afirmaba Gómez.

La segunda de muchas carreras por los trasplantes, el deporte, las estrellas y Vicente Granados.



Corredores en la salida.

nos. La salida, en la que cortó la cinta el alcalde en funciones de Málaga, Francisco de la Torre, tuvo lugar a las 9:30 de la mañana.

Desde ese momento los más de 800 corredores que recogieron su dorsal –eran 1.000 los inscritos, alcanzando el reto que se había marcado la organización y superando los 750 inscritos de hace un año– tenían una hora para completar el recorrido de cinco kilómetros. Ninguna obligación de correr, se podía hacer a trote o caminando rápido, de manera que estuviese adaptado a todos los niveles.

Una mañana asequible, cálida y despejada, perfecta para que la

Málaga registra en cinco meses 19.806 donaciones de sangre

Málaga registró durante los primeros cinco meses de este 2023 –hasta el 31 de mayo– un total de 20.713 donaciones, de las que 19.806 fueron de sangre y 907 de plasma; una cantidad similar a 2022, año en el que se registraron 20.747 donaciones durante este mismo periodo. Así lo informan desde el Centro de Transfusión, Tejidos y Células de Málaga, entidad que celebra el Día Mun-

dial del Donante de Sangre con la entrega de distinciones a donantes. Durante estos primeros meses se registraron 2.711 donantes nuevos, un 4% más de los que se incorporaron en el mismo periodo de 2022, cuando se registraron 2.595 nuevos donantes. El 54% de las personas que acudieron por primera vez a donar durante este año fueron mujeres y el 46%, hombres. Así, hoy el Centro de Transfusión, con

la colaboración de la Diputación Provincial de Málaga, realizará una entrega de diplomas e insignias a un total de 244 personas de Málaga y provincia que en 2022 han alcanzado las 40 u 80 donaciones, en el caso de las mujeres, y las 50 o 100 donaciones en los hombres. Durante el acto, que tendrá lugar a las 18.30 horas en el Auditorio Edgar Neville, se otorgará también una distinción a las entidades que han colaborado en la promoción de la donación de sangre y médula ósea en Málaga. En concreto son la Asociación de voluntarios de On-

cología Infantil AVOI, Fundación Olivares, Asociación Española contra el Cáncer de Fuengirola y Mijas, Centros Estudios Cesur, Centros de Estudios Medac, Colegio San José y Cofradía Humildad y Paciencia de Málaga. Además de esta entrega, tiene previsto realizar una colecta especial de donación de sangre y plasma los días 14 y 15 de junio en el propio Centro de Transfusión, situado en el Recinto del Hospital de 9.00 a 21.00 horas. Para donar plasma es conveniente pedir cita previa (de 9.00 a 14.00 horas) a los teléfonos 951 034 120/21.